

INDIZIEN UND BEWEISE FÜR DEN ZUSAMMENBRUCH
DER MODERNEN THEORETISCHEN PHYSIK
UND FÜR DIE WAHRHEIT DER PHYSIK PLATONS

INDICES AND PROOFS OF THE COLLAPSE
OF THE MODERN THEORETICAL PHYSICS
AND FOR THE TRUTH OF PLATO'S PHYSICS

Die gegenwärtige, moderne, an dem Philosophen **DEMOKRIT** orientierte Theoretische Physik beruht auf folgendem vierfachen (logischen) UNSINN:

Current, modern Theoretical Physics, based on the philosopher **DEMOKRIT**, is based on the following quadruple (logical) NONSENSE:

Erstens: „*Implosion ohne Implosion*“
First: „*Implosion without Implosion*“

Zweitens: „*Zwei verschiedene Zeiten in Ein und Derselben Zeit*“
Second: „*Two different Times in One and the Same Time*“

Drittens: „*Welle ohne Welle*“
Third: „*Wave without Wave*“

Viertens: „*Nicht-Krümmung (Festigkeit) wegen Krümmung*“
Fourth: „*Non-Curvature (Strength) because of Curvature*“

Außerdem kann sie nicht die sogenannte Feinstruktur-Konstante ALPHA erklären.

Besides that it cannot explain the so-called Fine Structure Constant ALPHA

Die an dem Philosophen **PLATON** orientierte Theoretische Physik (CALCULUS MATERIAE) enthält dagegen KEINERLEI derartigen Unsinn.

On the other hand Theoretical Physics, based on the philosopher **PLATO** (CALCULUS MATERIAE), contains NO such nonsense.

Außerdem ist in **PLATONS** Physik (CALCULUS MATERIAE) die sogenannte Feinstruktur-Konstante ALPHA natürlicher, integraler und fundamentaler BESTANDTEIL, indem ALPHA nichts anderes darstellt als den METRIK-FAKTOR bzw. METRISCHEN UMRECHNUNGS-FAKTOR zwischen „Absolutem (dimensionslosem)“ Maß und „Relativem“ Maß (cgs oder mks).

Besides that the so-called Fine Structure Constant ALPHA is in **PLATO'S** Physics (CALCULUS MATERIAE) a natural, integral, and fundamental COMPONENT, namely representing nothing else but the Metric Factor respectively the Metric Conversion Factor between „Absolute (dimensionless)“ Measure and „Relative“ Measure (cgs or mks).